
Санат Кумара :: Школа Вознесения

Сеанс с ВБ от 9 февраля 2019

  

  

Вступление

  

Ко мне обратилась одна из наших слушательниц и спросила: кто такая Великая Богиня и
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какие органы она исцеляет? Я ей написала, что Великая Богиня – Сущность атмического
плана и общее коллективное сознание Архангелов. 

  

Можно услышать ответ от Тебя?

  

ВБ: Для вас я – Большая Мама. И только. Мама, которая лечит и пестует души, любит и
исцеляет вас на всех уровнях вплоть до буддхи. Которая учит вас целительству,
духовному продвижению, любви и красоте. Учит по-своему, через примеры и уроки,
через энергии и развитие каналов исцеления, через сеансы, которые мы с тобой даем
уже несколько лет.

  

Как отражается наше знакомство на тех, кто участвует в сеансах? Можете написать
Наталье, чтобы от имени моих учеников и подшефных рассказать другим людям, что вы
имеете от встречи с Великой Богиней.

  

Это хорошая идея. Великая Богиня показала мне, что у меня есть круг людей, которые
постоянно ходят на эти сеансы. Действительно, давайте устроим опрос о том, зачем вам
ВБ и что вы имеете от этих сеансов, что вы чувствуете, и как вы продвигаетесь. Напишите
совсем немного. 

  

Расскажи о себе, пожалуйста.

      

ВБ: Я занимаю несколько галактик, галактики являются моими отделами. Души, которые
я пестую, расходятся по галактикам и продолжают связь со мной, если они имеют
достаточно высокое сознание. 

  

А я-то считала, что Богиня работает только с человеческими ангелами. Нет, Она
выращивает души для разных Галактик, которые входят в различные тела!

  

Скажи, Тело Сущности – это какая-то часть тебя или ты вся?
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ВБ: Это Я вся. Это наше с тобой и каждого из вас общее тело. Сегодня мы, пожалуй,
совершим путешествие в Тело Сущности и попробуем ответить на разные вопросы,
которые возникнут у вас по мере продвижения в свет.

  

Можно ли назвать это Тело Сущности Телом Света человека? Для меня Тело Света это
астральное тело, лучистое – ментальное тело, Тело Сущности – будхиальное тело.

  

ВБ: Нет, Тело Сущности - это Тело Света Богини, так это лучше понимается, т.к. человек
пока создан от уровня души до физического плана - т.е. будхи, ментальный, астральный,
физический, нижний астральный. Дальше начинаются уже более высокие мерности и
коллективное сознание.

  

Какие существа наполняют твои границы и сознание?

  

ВБ: Множество Ангелов и Архангелов. Каждый из них имеет Силы и Помощи, целый
штат Помощников. Естественно, они сами являются моими Помощниками и Силами. 

  

Чем отличается твой целительский канал?

  

ВБ: Всеохватностью, цельностью и системностью. Мы стараемся лечить системно и
профилактически, оздоравливая и восстанавливая системы организма, плюс
выстраиваем вашу многомерность, что очень важно для здоровья и миссии.

  

А если у человека больное сердце, как это лечится в твоем канале?

  

ВБ: Сердце – это ваша многомерность. Если мы периодически настраиваем
многомерность, то и сердечный центр, и все находящиеся рядом органы получают
питание и энергетическую и информационную дотацию.
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Что такое информационная дотация?

  

ВБ: Как и все системы, каждый орган имеет определенную настройку, программу работы
на высоком внутреннем межпространственном уровне. Это можно сравнить с
компьютером, - должна быть настройка всех программ. Орган работает не только на
тело, но и проявляется на астральном и ментальном уровнях, как программа и как
настройка упорядоченного движения мышц, безостановочного и правильного движения.
Многомерность проявляется во всем, в каждом органе, в каждой детали человеческого
организма. Скажем, возьмем ДНК. Как говорит Крайон – в ней 12 мерностей, значит, и у
клетки есть 12 мерностей и, естественно, у каждого органа есть 12 мерностей. 

  

Многомерность проявляется в каждом органе, в каждой детали человеческого
организма. Именно с ментального плана хорошо видны причины болезни, и мы с вами
уже имели такой сеанс – выхода на причины. 

  

Можно сегодня еще раз потренироваться с выходом на причины?

  

ВБ: Хорошо, учту это пожелание. Сначала мы отправимся в Тело Сущности, как ты это
называешь, затем займемся исцелением.

  

Расслабление…

  

Сеанс: 

  

Я прошу ВБ провести нас в свое Тело Сущности. Мы поднимаемся в ментальный аспект, 9
чакру, на уровень Христосознания.

  

Итак, мы сейчас на уровне Решетки Христосознания, располагающейся вокруг планеты.
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И просим Архангела Михаила и Архангела Гавриила дать нам возможность подняться на
уровень Тела Сущности. 

  

Мы поднимаемся теперь в 10 чакру, как на лифте, скользя по линии сутратмы наверх. 

  

В Теле Сущности нам предлагают войти в один из порталов, за ним - более тонкая
энергия, субатомный слой, и более лёгкие частицы материи. Здесь нас встречают
легкость, бесконечный свет и очень радостные, теплые энергии.

  

ВБ: Несмотря на то, что ваш ум не очень все понимает и осознает, ваша душа здесь
чувствует себя прекрасно. Здесь ей хорошо, ведь она воспитывалась здесь. Для вас это
родные Пенаты[1], здесь вы начинали расти. Самые первые шаги вашей души были
сделаны здесь. Поэтому для каждого из вас это место ностальгическое, и вы знаете его.
Можете подвигаться своим лучиком сознания, посмотреть и попутешествовать по этому
огромному телу, осмотрев его во всех местах. 

  

Нас всех собирают и дарят нам подарки. Разглядываем их. Затем, мы соединились в
круг, и ВБ надела этот круг как обруч себе на голову, чтобы мы чувствовали себя
безопасно. 

  

ВБ: Мы пойдем вниз, и там холодно, т.к это нижние миры Галактик, достаточно темные,
опасные для вас, но все равно со мной будет достаточно комфортно.
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  Тело Сущности, внизу более плотное и темное, вверху светящееся. Око Сущности –центр сознания Галактики. Все холмы – отдельные галактики, закрытые общимПлащем Сущности.  Богиня опускается вместе с нами. Здесь серое пространство, технологическое. Сетки,решетки, какое-то застроенное пространство.   Идем в большую плотность. Здесь достаточно много света, пусто и хорошо. Богиняобъясняет, что мы как раз проходим райские места. Для человека, когда он возносится вдушу, райские места не на очень тонком плане, а на средних вибрациях, чтобы человекпонимал и ощущал эти вибрации. Это место, куда мы возносимся после смерти. Здеськомфортно, мягко, светло и напоминает нашу жизнь сейчас, если убрать весь негатив.  Есть люди, которые попадают в более плотные материи, но, как я знаю, ада нет, онубран. Я присутствовала при том, как это все убиралось, и мы не попадем туда. Так ли яговорю?   ВБ: Здесь есть несколько совсем темных мест, где присутствуют темныекристаллические энергии и сами кристаллы, и они инициируют темные сознания. Ониявляются Настройщиками Сознания для темных существ, которые выбрали идти темнойдорогой. Мы туда не пойдем.  Итак, мы сейчас видим полутемное пространство. Это материальная часть Меня и тот,кто хочет материи, инкарнируется сюда, не физически, а ментально. Отсюда исходитинформация о материи. Вы как люди обогащаете знания о материи и раскрываете еёизнутри через физику, химию, биологию, ДНК, здоровье, энергии, магнитные поля и т.д.Все это вы раскладываете на части, познавая каждую часть глубже и глубже. И вашаинформация находится как раз здесь, в одном из хранилищ информации о материи.   Таким образом мы питаем Тело Сущности своими знаниями.  Мы начинаем подниматься в нашу Галактику Млечный Путь. Нам показывают различныеформы тонкого плана. Это другой уровень сознания и вещества. Нет физического плана,который мы хотели бы здесь увидеть, здесь только тонкий план. То, что мы видим вкосмосе: пыль, пылевые облака, звездные скопления, в этом тонком плане мы не видим.  Ученые считают, что 70 % занимает темная энергия, 25 % занимает темная материя… Чтоэто такое? Можешь нам объяснить?  
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  ВБ: Это все-таки физические понятия. Если бы ученые понимали, что это тонкий план,они, может быть, на другом уровне сознания это воспринимали, не на физическом. Онипока воспринимают Вселенную на физическом плане. Более плотные части, которые онивидят, они называют темными материями, а более тонкие, которые они никак не могутощутить – темные энергии.   Я хочу показать вам самые светлые миры.   Мы поднимаемся высоко, туда, где находится Око Сущности, на самые Высшие Планы.Мы чувствуем, как повышаются вибрации и разгорается большой огонь внутри нас, инаше сознание расползается вширь… и фактически индивидуальности здесь вообщебольше нет. Мы становимся все этим бесконечным Существом. Это наше огромное Тело.  
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  Тело Сущности Великой Богини. Видим общий Плащ Сущности, скрывающий подсобой галактики (холмы). Каждая галактика имеет Око Сущности - Центр сознания.   ВБ: Почувствуйте, как вы становитесь Всем Что Есть. Отпустите свое эго и станьте этойогромной Сущностью...   Вот вы и стали Великой Богиней... Кто еще не сумел, просто расширьтесь до всехпределов и своим сознанием соответствуйте этому объёму…   На этом уровне мы мало что осознаем. Мы просто становимся огромной космическойСущностью, которая плывет в космическом пространстве, внутри которой мириадызвезд… В каждой звезде, наверное, есть какие-то планетарные системы, где могутнаходиться гуманоиды или какие-то существа другого плана… Каждая система работаеткак клетка на все это огромное пространство и выдает свою информацию… И каждаяжизнь является наполнителем этого огромного Существа.  Сейчас происходят настройки внутри нас, перестраивается что-то… Нахождение в этомплане всегда очень полезно человеку и для здоровья, и для просветления. Происходитсамонастройка многомерного аппарата человека, потому что мы получаем дотациюсвыше, от Создателя души.  Наши вибрации высоко поднялись, и мы ощущаем себя звездными существами. И уже всёчеловеческое кажется броуновским движением. Что они там делают? Чего шевелятся?Отсюда мы не понимаем.   ВБ: А я все понимаю. Мы устроены так, что мы даже каждый атом можем понять,почувствовать, изменить.  Мы сейчас в центре ВБ, здесь огненные энергии. Здесь очень мягкое, волшебное, такоетихое пространство, как будто мы в свою душу попали. Мы немного здесь побудем ипочувствуем себя как сущность, в этом Сердце ВБ. Ничего не нужно осознавать, толькоощущение - особого состояния. Вы сейчас, как в барокамере, лежите и исцеляетесь.  У нас самих начал разогреваться и расти сердечный центр, он становится теплым, ивнутри появился белый огонь. Это отражение сердца ВБ.   Найдите в этом состоянии любовь в своем сердце. Какая любовь у ВБ? Совсем нечеловеческая. Осознайте, что здесь нет человеческой любви, а совершенно другоесостояние вашего сознания. Как будто котел горит внутри, пламя, которое согреваетсебя, не всех людей подряд, а именно себя.   Потому что это коллективное сознание, и я есть весь коллектив. Здесь нет разделения наотдельных людей, которых мы должны любить. Я вся состою из Божественной Любви.   И сейчас мы можем найти нашу планету. Она выглядит, как маленький шарик в этомпространстве, даже как атом, и мы понимаем, что мы пронизываем этот атом своейлюбовью, и все люди, вся планета, все животные и растения, одноклеточные организмы,элементалы, стихиалии, все наполнены моей любовью. Мне даже не нужно наполнять,потому что это я и есть, я пронизываю всю планету и внутренние миры, и наружные, идругие глобусы планеты, и всю солнечную систему этой благодатью. Я и есть ГалактикаМлечный Путь, я и есть другие ближайшие Галактики, я и есть Великая Богиня.  Мы попросили показать нам, как выглядят на этом плане Архангелы Гавриил и Рафаил.  Гавриил выделился, как сфера, и он является фракталом этого Тела Сущности ВБ, онтоже имеет меньшее покрывало, тоже наполнен сверху тончайшими световымиэнергиями. Снизу они более темные.  Рафаил как звезда, которая только что родилась. Как сверхновая звезда, в нем большеогня, чем в Гаврииле.  В Гаврииле больше ментальной культуры, а в Рафаиле огненная сущность и большедвижения.   Мы просим ВБ заняться нами и поговорить о причинах наших заболеваний.  Т.к. причины заболеваний лежат в ментальном плане, мы опускаемся в 9 чакру, куда наспотихонечку транспортируют. Мы благодарим Гавриила и Рафаила за содействие. ИГавриил взялся быть нашим проводником в том исцелении, информацию о котором мысобираемся собрать с человечества и с себя. Как начинаются наши болезни? Ониначинаются как программы, так почему эти программы срабатывают?   Почему у разных людей заболевания одинаковые, а причины разные? Это первыйвопрос.  И второй вопрос, как исцелить эти программы? Как восстановить испорченныепрограммы?   Сегодня нам заменили все программы. Карту памяти поменяли, но, тем не менее, мы всеравно должно понимать, что все мгновенно не исцеляется. И профилактика лучше, чемлечение заболевания.  Мы опустились в ментал, на план Христосознания, Гавриил с нами. На первый вопрос мызнаем ответ: негативные мысли - это программы на ментальном плане, а негативныечувства – это программы на астральном плане. Астрал, как совокупность чувств, а ментал,как совокупность мыслей, программ, убеждений, установок, оказывает большое влияниена тело. И наше многомерное тело, являясь многослойной аурой, программируетсяментальным аспектом.   Иногда ментал содержит сам по себе негатив от рождения - программы, которые мыдолжны отработать и вычистить на физическом плане. Потому что физический планявляется самым осознанным из всех этих трех планов. На ментальном уровне у нас естьдоступ к большему пониманию, а на физическом плане мы можем все изменить.  На ментальном плане присутствуют не только приобретенные сейчас страхи, но и страхииз прошлых/других инкарнаций. Наша работа в настоящий планетарный периодобновления - замена страха любовью, т.к. мы выходим из эпохи выживания, а страхипомогали нам в прошлом выжить. А сейчас страхи помогают нам больше заболеть, чемвыжить, потому что они мешают нашим клеточкам работать нормально.  Вопрос: Если мы уже начинаем соединяться на ментальном уровне с другими людьми исветлыми существами, можем ли мы с этого ментального плана взять чужие негативныепрограммы, которые не отработаны у этих людей?  ВБ: Вы можете принять их на отработку по своему желанию. Т.е. когда вы работаете изХристосознания и удаляете какие-то программы, это и есть ваша отработка, вывычищаете, таким образом, планету. Но сегодня я хотела бы вернуться киндивидуальным программам ментального плана и причинам болезни, и как мы можемэто отслеживать. Как мы можем исцелять себя на астральном и ментальном плане.Призывайте меня, когда вы будете работать со своими чувствами и программами.  Поднимайтесь в свой ментальный аспект и находите там свою программу, котораямешает вам. Это, возможно, страхи. Например, страх оказаться не на высоте, страхкритики, страх не вознестись, страх заболеть и быть больным в итоге, страх подцепитьнегативную сущность в канале, когда вы медитируете. Все эти страхи осознайте инайдите их, если они имеются. Может вы, что-то ещё у себя найдете. И как только вынайдете их, Я и мои Помощники уберем этот страх.   Не бойтесь своих ошибок. Примите себя, как человека ошибающегося,несовершенного. Мы тоже ошибаемся, когда идутэксперименты. Кто вам внушил, что вы не должны ошибаться, и должны бытьсовершенными? Родители? Школа? Кто на вас ставил штамп неудачника, когда выполучали не те оценки по вашему мнению?  Другая программа, которую мы будем рассматривать – программа обожествления нашихвозможностей, что мы всё за вас можем сделать. Когда вы обращаетесь к нам спросьбой исцелить ваше сердце, почки и пр. в уверенности, что мы можем это сделать.   Есть различные причины ваших заболеваний. Существует:   1. Карма.   2. Изношенность органов – и это зависит от вашего характера. Всё зависит отколичества доброты или большого количества работы. Кто себя не жалел, чтоназывается, у того и сердце будет более изношенное, и у разных людей будет разное посостоянию сердце.  Мы можем посодействовать исцелению, но для этого вы должны изменить то, что васнаполняет, т.е. изменить ваш образ жизни.   Наши болезни и наши программы все способствуют нашей миссии и нашему здоровью.Нас подталкивают к чему-то и болезнями, в том числе.  ВБ: Не у каждого из вас есть понимание, зачем вам идти дальше. И пока вы этопонимание не разовьете и не пожелаете развиваться, то вы будете возвращаться наЗемлю, пока вы не захотите понять смысл дальнейшего развития.   Вы работаете сейчас на себя. Исцеляйте себя по всем пунктам.   Если у нас есть хроническая болезнь, можем ли мы её исцелить до того как уйдем?  ВБ: Да такая возможность есть, но она не всегда прописана в контрактах. Кто-то,исходя из своего положения, должен быть просветлен, несмотря на физическиеболезни. Выполнение контракта закрывает карму, а Дух развивается вопрекифизическому телу. Такие варианты есть сплошь и рядом.  Дальше мы рассмотрели несколько заболеваний и как их исцелять.  Пора завершать.   Поблагодарим ВБ.  Отзывы наших слушателей о сеансах с Великой Богиней:  Дина Яковлева:  Что я чувствую на встречах с Великой Богиней? Я чувствую Исцеление и наполнениеБожественной Энергией Любви и Мудрости Высоких Измерений, всей моей сути на всехуровнях, начиная от моего физического тела - моих клеточек, моей нервной системы,органов, моей гормональной системы, желез, кожи, моего разума, моего Сердца, моейДуши. Я получаю омоложение, оздоровление на всех уровнях - физическом,психическом, эмоциональном, и на духовном - в сердце приходит Любовь и Мудрость.Душа отдыхает. Душа набирается сил, дальше проходить, проживать себя в физическомтеле.   Нужно честно признаться, что физическая жизнь человека разнообразна, и часто намстановится сложно в жизни, и мы начинаем искать поддержки у кого-то. Великая Богиня- это Мудрая Мама, это Мудрая Подруга в одном лице, она Добрый и Любящий учитель,Родитель, она Преданна, она всегда Поддержит, даст Энергию Любви и Радости вСердце, даст Мудрый и Добрый Совет, она всегда Рядом, она Заботится о нас, если мыеё об этом попросим.   Когда я соединяюсь с Великой Богиней, сливаюсь с ней, я чувствую в этот моментРасширение Сознания. В этот момент вдруг приходит понимание всех вещей - приходятответы на мои вопросы, беспокойство растворяется, приходит Внутреннее Спокойствие,Уверенность в себе - в своих мыслях, действиях и поступков.   В этот момент я будто сливаюсь с этой высокой разумной энергией в одно ЕдиноеЦелое, и через призму этого ясночувствования, слияния с этой высокой наполненнойэнергией, всё начинаешь понимать и осознавать. Мои глаза в этот момент приобретаютчёткость видения. Зрение улучшается. Я перестала бегать по подругам и знакомым изадавать какие-либо вопросы, даже в бытовых вопросах, в слиянии с Великой Богинейприходят нужные ответы. Приходит Мудрость Жизни. Это моё Ментальное ДуховноеРазвитие в моём физическом воплощении на планете Земля. Моё Сердце расширяется,болевые блоки растворяются, а значит, и моя эмоционально - нервная системауравновешивается. Я спокойна, улыбчива, уверена в себе, я живу с Любовью ипониманием в Сердце. Я дарю Любовь и Мудрость себе, и всем, кто меня окружает. Яздорова и счастлива. Это есть Изобилие и Процветание в моей Жизни на всех уровнях.Благодарю тебя Жизнь, Благодарю тебя Великая Богиня.   ***  Татьяна Муравьева:  Для меня сеансы с Великой Богиней - это как встреча с очень очень- очень родным иблизким человеком. От пребывания в ее энергиях сердце раскрывается и наполняетсяматеринской любовью до слез. Она дает такую информацию, которую не найдешь ни водной книге.   А целительские практики это вообще фантастика! Она находит у человека то, что онспрятал за семью дверями и вытаскивает это наружу. После сеанса чувствуешь себяшариком, наполненным любовью и энергиями. Я кайфую на сеансах с любимой ВБ.   ***  Галина Левандовская:  Что значат для меня встречи с Великой Богиней? Мне в детстве всегда не хваталоматеринского тепла ласки любви. На ченнелингах и семинарах с Великой Богиней ячувствую то, чего мне не хватает - и ласковое тепло и окутывающую безмерную Любовь.В её энергиях мне очень уютно и хорошо.   ***  Ирина Тайсина  Кто и что для меня Великая Богиня? Это одновременно и школа, и дом родной. Ячувствую себя здесь очень комфортно. Всякий раз, когда я затрудняюсь для себяответить на какой-либо вопрос, это означает, что мне следует обратиться заразъяснениями  к ВБ. И вот я оказываюсь в сердце Богини и чувствую себя таккомфортно, расслабленно, что все вопросы исчезают сами по себе, а ответыоказываются тут же на поверхности и я думаю: «Ну, как же я не догадалась!?»  А с недавнего времени я пользуюсь энергиями ВБ для исцеления. Я представляю, какменя окутывает белый свет. Этот свет струится отовсюду. Он очень мощный и яркий. Онпроникает в каждую клеточку моего тела, и каждая клеточка сама становится этимсветом. И этот чистый и Божественный свет исцеляет меня от болезни.  Я получаю огромный заряд энергии, которую могу направить в свою семью, любимогочеловека, детям. Я могу направить её в свое творчество, предназначение, в то, в чем ябольше всего нуждаюсь в данный момент. Я просто живу в энергиях ВБ.  Энергии ВБпомогают высвободить поток любви, принятия, благодарности…  Надежда Глушкова   Наташа, здравствуй! Благодарность за сеансы-уроки с ВБ! Что они дают мне?Возможность побыть в энергиях дома - любовь, нежность, забота. Стараюсь подольшесохранять это состояние, я его называю «вселюбовь». На этих сеансах нас и полечат, инаучат, как лечиться и лечить. На одном из сеансов мы проводили энергии Истока наЗемлю, был очень мощный сеанс. Также сеансы расширяют наши знания о тонком мире.(Я, физическая, не всегда могу понять, но верю, что моя многомерность воспринимаетэто лучше. С интересом слушаю других участников).   Светлана Туманова  Сеансы от Великой Богини для меня значат отдых, в первую очередь, и возможностьчто-то для себя прояснить. Я пишу – «отдых», но, может быть, и работа очень большая.Смотря как ты себя чувствуешь, и что именно тебе надо в данный момент. Когда всеАрхангелы группируются вместе в Женской ипостаси, это же круто! Но когда саманачинаешь принимать - это ещё круче, потому что с акцентом на именно твою ситуацию.Так со мной и случилось после вебинара "ЧЕННЕЛИНГ" Натальи Котельниковой.Никогда не принимала ничего от В.Б., а тут вдруг так захотелось!   Наталья Цой  Я познакомилась с энергиями Великой Богини в школе Саната Кумары в г.Екатеринбурге в 2012-13г. В тот момент Наташа записала диски с сеансами ВеликойБогини, которые мне помогли поправить мое здоровье, я забыла о болячках. Уже околочетырех лет Наташа проводит сеансы Великой Богини ежемесячно.   Сеансы Великой Богини и Солнечного Братства помогли мне пережить все семейныенеурядицы, изменив мое сознание. Я  по-другому принимала и понимала события, действия, решения других людей. ВеликаяБогиня проводила целительные сеансы со мной и учила лечить других.   Я не могу сказать, что все мои органы здоровы, но в свои 70 лет я чувствую себя напятьдесят. Каждый сеанс наполняет меня энергиями Любви, новыми знаниями омногомерности, сознание изменяется и жизнь наполняется радостью. Я БлагодарнаВеликой Богине за знания, помощь и поддержку!   С Благодарностью и Любовью,      [1] Пена́ты (лат. Di Penates, Penates) — в древнеримской мифологии боги-хранители ипокровители домашнего очага    

 8 / 8


